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教 育 委 員 会 定 例 会 
 

日 時  令和６年９月１９日（木） 

午後１時30分～午後２時05分 

                      場 所  防災コミュニティセンター大会議室 

 

出席者：教育長 菅沼浩行  教育委員 西山清和、山田貴子、深澤里奈子、鈴木貴志 

 

事務局及び出席者：大木参事、村松社会教育課長、常盤社会教育課副課長、二見図書館長 

二宮美術館長、石井指導主事、神保学校教育課管理係長 

細川社会教育課スポーツ振興係長、芹澤学校教育課主事 

          

菅沼教育長 皆さん、こんにちは。お忙しい中ご参集いただき、ありがとうございます。た

だいまの出席者数は５名です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３

項に定める定足数に達しておりますので、これより令和６年湯河原町教育委員会９月定

例会を開会いたします。本日の議事日程は、お手元に配布のとおりです。会議録署名委

員は会議規則第３５条の規定により、山田委員、鈴木委員の２名を指名いたします。よ

ろしくお願いいたします。 

   では、まず非公開とする案件についてお諮りいたします。案件（１）議決事項 議案第

２２号 令和６年度特別支援教育就学奨励費の追加決定についてにつきましては、個人情

報を含む案件でございます。次に（２）協議事項 協議第１６号 令和６年度湯河原町体

育功労者、優秀選手、優秀団体等表彰についてにつきましては、公表前の案件でございま

す。以上２件の会議を非公開としたいと考えますが、ご異議ございませんか。 

委員 全員異議なし 

菅沼教育長 それではご異議がないものと認め、この２件につきましては、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き及び会議規則第３３条第１項の規定

により、非公開といたします。 

   

議事録の承認 

    令和６年８月教育委員会定例会議事録の承認について 

菅沼教育長 次に、議事録の承認に入らせていただきます。令和６年８月教育委員会定例会議
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事録の承認について、事務局から説明をお願いします。 

神保学校教育課管理係長 令和６年８月教育委員会定例会議事録につきまして、修正等はござ

いません。 

菅沼教育長 説明が終わりました。議事録について、何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

菅沼教育長 ないようでしたら、令和６年８月教育委員会定例会議事録については、承認する

ことにご異議ございませんか。 

委員 全員異議なし 

菅沼教育長 それではご異議がないものと認め、令和６年８月教育委員会定例会議事録につい

ては承認されました。 

 

  報 告 

  （１）各校の人権教育に係る取り組みについて 

菅沼教育長 それでは、報告に入らせていただきます。（１）各校の人権教育に係る取り組みに

ついて、事務局から報告をお願いします。 

石井指導主事 資料１をお願いします。 

  （資料に基づいて、各校の人権教育に係る取り組みについて 報告） 

  ・各校の特徴的な取り組みについて 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （２）令和６年度就学時健康診断実施計画（案）について 

菅沼教育長 次に、（２）令和６年度就学時健康診断実施計画（案）について、事務局から報告

をお願いします。 

芹澤学校教育課主事 資料２をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和６年度就学時健康診断実施計画（案）について 報告） 

  ・目的、日時、検査項目 等 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 
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  （３）令和７年度湯河原町立福浦幼稚園入園案内（案）について 

菅沼教育長 次に、（３）令和７年度湯河原町立福浦幼稚園入園案内（案）について、事務局か

ら報告をお願いします。 

芹澤学校教育課主事 資料３をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和７年度湯河原町立福浦幼稚園入園案内（案）について 報告） 

  ・入園願書等配布場所・受付場所 等 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （４）令和６年度指定管理者評価結果報告書について 

菅沼教育長 次に、（４）令和６年度指定管理者評価結果報告書について、事務局から報告をお

願いします。 

細川社会教育課スポーツ振興係長 資料４をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和６年度指定管理者評価結果報告書について 報告） 

  ・総括、指定施設の評価 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （５）令和６年度町立図書館夏季事業報告について 

菅沼教育長 次に、（５）令和６年度町立図書館夏季事業報告について、事務局から報告をお願

いします。 

二見図書館長 資料５をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和６年度町立図書館夏季事業報告について 報告） 

  ・夏休みおはなし会、としょかんたんけん隊、ねむれないほどこわ～いおはなし会 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （６）令和６年度町立美術館夏季事業報告について 

菅沼教育長 次に、（６）令和６年度町立美術館夏季事業報告について、事務局から報告をお願

いします。 
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二宮美術館長 資料６をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和６年度町立美術館夏季事業報告について 報告） 

  ・入館者数、事業実績 等 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （７）自然科学教室「秋の植物観察会」について 

菅沼教育長 次に、（７）自然科学教室「秋の植物観察会」について、事務局から報告をお願い

します。 

常盤社会教育課副課長 資料７をお願いします。 

  （資料に基づいて、自然科学教室「秋の植物観察会」について 報告） 

  ・幕山公園周辺 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （８）令和６年９月町議会について 

菅沼教育長 次に、（８）令和６年９月町議会について、事務局から報告をお願いします。 

大木参事 資料８をお願いします。 

  （資料に基づいて、令和６年９月町議会について 報告） 

  ・一般質問について 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  （９）教育委員会事務局職員の人事について 

菅沼教育長 次に、（９）教育委員会事務局職員の人事について、事務局から報告をお願いしま

す。 

大木参事 資料９をお願いします。 

  （資料に基づいて、教育委員会事務局職員の人事について 報告） 

菅沼教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 
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  その他 

菅沼教育長 次に、その他に入ります。委員の皆さん、何かございますか。 

委員 質問、意見等なし 

菅沼教育長 事務局から何かございますか。 

芹澤学校教育課主事 委員の皆様には、令和６年度西湘地区教育委員会連合会研修視察につい

ての資料をお配りさせていただいております。日程は１０月２５日（金）、視察先が、静岡

県掛川市のねむの木学園でございます。別紙の出欠席について、９月２７日までにお願い

いたします。 

西山委員 日程に午前７時２０分とありますが、当初の事務局の原案では、一律で大井町役場

に午前８時になっておりました。従来、小田原地区は小田原駅を基本として、そのバスが

大井町役場に行って、足柄上地区の委員さんを乗せていくというパターンでしたので、そ

れをお願いしまして、小田原から出発することを考えましょうということにしていただき

ました。 

ただ、大井町役場の８時というのはどうしても変えられないということでしたので、小

田原駅がこの時間になりました。足柄下地区の委員さんには、その点を申し添えておきま

す。 

菅沼教育長 ご出席してくださる方は、申し込みをお願いいたします。その他、何かございま

すか。 

鈴木委員 福浦幼稚園の入園案内の内容とは直接関わらないんですが、募集園児は４歳児と５

歳児となっています。今後、３歳児の受け入れということも、検討の必要があると感じて

おります。現時点で、３歳児の受け入れについての検討は進んでいますでしょうか。 

大木参事 福浦幼稚園側で、３歳児の受け入れについて、希望があるというお話を聞いており

ます。希望される保護者もいらっしゃるので、今後考えていくことだという認識がござい

ます。 

菅沼教育長 ご存知のとおり、学校のあり方については、町立幼稚園及び小・中学校のあり方

となっています。幼稚園については、いまのところ存続させようとなっております。存続

させるのであれば、３歳児の受け入れも検討しなければいけないし、従前から、給食につ

いても過去にも話がありました。存続とあわせて、３歳児を受け入れて、給食までもって

いけるのか。 
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ただ、いまの東台福浦小学校の校舎の中に、もう１部屋用意するというのはまず無理な

んです。ですから、学校のあり方と合体させて検討する。いま案が途中で止まっています

けど、その中で一緒に考えていくことになります。 

鈴木委員 ありがとうございます。 

菅沼教育長 他に何かございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

菅沼教育長 以上をもちまして、本日の秘密会を除く日程は、すべて終了いたしました。 

 

 

  

 

 

 


